

EL HIMNO SOVIETICO

Ofrecemos a nuestros lectores una rápida traducción del nuevo himno soviético que inspira en estos momentos a los gloriosos soldados del Ejército Rojo que están haciendo morder el polvo de la derrota a las hienas negras de la Wehrmacht.

El himno dice así:

A través del terror y la oscuridad el sol brilla hoy resplandeciente Porque Lenin y Stalin, camaradas, nos iluminan bien nuestro camino Hemos destrozado al invasor, hemos hecho correr al enemigo y nuestro triunfal ejército cantará acompañándose en su marcha: ¡Viva ella, nuestra madre tierra! Que siempre su bandera ondee sobre nosotros. La bandera de los Soviets es nuestra fe y nuestro orgullo y nos conducirá victoriosos cruzando los tormentos. Y nos conducirá a gloriosas realizaciones. Es la bandera de la solidaridad de todos los pueblos hermanos.

COMENTARIOS DEL MOMENTO POLITICO

DON ELIAS JIMENEZ CORTESISTA

A nosotros nos parece muy lógico que don Elías Jiménez Rojas se haya adherido al cortésismo. Don Elías sigue siendo el anarquista que fue en su juventud y el individualista aferrado del liberalismo manchesteriano del "dejar hacer, dejar pasar". Para Don Elías todo eso de que el Estado trate de meterse en los negocios privados y de que por lo tanto, trate de proteger a la clase trabajadora, son herejías que hay que impedir a todo trance.

la vida privada de éstos, más de lo que se mete el Estado en las empresas privadas. Pero esto a don Elías no le parece contrario a sus principios. Don Elías se ha adherido al cortésismo, porque ve en León Cortés un gobernante que acabaría con el Código del Trabajo y Garantías Sociales, atentados —según las ideas de este caballero— contra la santidad del egoísmo individual. Muy consecuen te ha sido este paso político de don Elías Jiménez, con su ideario de individualista.

LA VIRGEN DE LOS ANGELES CORTESISTA

Unas damas le van a poner una medalla de la Virgen de

EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION DE SAN JOSE

Avisa a todos sus afiliados que ya están listos los carnets para el año 1944 que sirven también para el año siguiente, 1945, es decir, para dos años.

Al retirarlo el interesado deberá traer dos fotografías (tamaño pasaporte). El carnet vale ₡ 1.00.

COMITE CENTRAL EJECUTIVO.

los Angeles a don León. A estas damas las tiene sin cuidado que don León sea masón y que eso esté en contradicción con su medalla.

conscientes de su fé, deberían defender sus creencias contra estos atentados a su religión.

Don León se aprovecha de la fé católica para llevar agua a su molino. Es como Franco que cogió a la Virgen del Pilar de mampara para tapar el crimen de su traición.

También don Claudio Cortés se valió del Corazón de Jesús para disimular sus maniobras en el Ferrocarril al Pacífico.

Los católicos sinceros y

CURIOSO: A estas damas católicas nunca se les ocurrió condecorar a Monsiñor Sanabria con una medalla de la Virgen de los Angeles por su apoyo a las Garantías Sociales, gesto que significa consecuencia con los Evangelios de Cristo. En cambio si se les ocurre poner una medalla en el pecho de León Cortés que nunca se ha distinguido por católico y menos por cristiano.

"TRABAJO" EN MARCHA

En cuadro de honor pone TRABAJO a sus magníficos agentes: los primeros en la distribución y los primeros en el pago de sus cuotas:

- GILBERTO LAURENT, Orotina. ANTONIO VARGAS, Finca Manilla. JOSE JIMENEZ, Sarchí Norte. MANUEL MORALES, Cultivés. ROGELIO SUAREZ, Nicoya. ROQUE MATA CHAVES, Orosí. JOSE MONGE, Santa Teresita de Peralta. CARLOS GONZALEZ, Miramar. CELULA BRANA. CELULA TIBAS. CELULA TIMOSHENKO. CELULA STALIN. CELULA MORAVIA.

SU MEJOR CALZADO DONDE

ENRIQUE MOLINA

25 VARAS AL SUR DEL TEATRO MODERNO

CHACHALACA, ASALTANTE DE...

Viene de la página DOS y quien ha venido haciendo la campaña cortésista a fuerza de pulmones y de necedades. Este señor ha confundido lamentablemente una campaña cívica trascendental en la historia del contenido de un propagandista de remedios de patente. Pero Chachalaca ha llegado a más: sobre las necesidades inofensivas, acumula mentiras peligrosas, insultos y ofensas, sin miramiento para nadie y sin discriminación en el alcance de sus palabras. Parte de su técnica de propaganda sensacionalista ha consistido en mezclar a su CHACHALAQÜEO asuntos vedados para toda persona que tenga alguna fineza de sensibilidad que le permita distinguir entre lo privado y lo público.

un establecimiento comercial, en represalia política contra su dueño. La noticia la desmiente el propio dueño del negocio. Estas son las violencias terribles de nuestro partido que comueven las fibras del corazón patriota y libertario de Rafael Sotela Bonilla. Pero Chachalaca no vacila en cometer diariamente verdaderos atentados de VIOLENCIA y no contra un establecimiento comercial, sino contra los más caros sentimientos resguardados en el santuario de la intimidad para la veneración piadosa que se les dedica, sometiendo a la profanación vulgar de su pedrea verbal. ¡Y este es el hombre que se queja de violencias!

La libertad de que gozamos debiera servirle para saber usar esa misma libertad, porque la violencia que desencadena en su verberación prueba que ni él ni su partido se han sabido colocar dentro de los marcos del debate político elevado o que su sensibilidad social es tan escasa que no se da cuenta de cuando traspasó los límites de la delicadeza para entrar a pisotear los ajenos sentimientos privados.

Nuestros adversarios nos encontrarán siempre listos en cualquier terreno a que nos lleven: a sus violencias disfrazadas de sentimentalismo mentiroso, a su ignorancia o a su mala fe, responderemos siempre con la fuerza de nuestra verdad y con la limpieza de nuestra causa, responderemos desenmascarándolos y dicién-

dole al pueblo la verdad de todos los Chachalacas que

son los verdaderos enemigos de la felicidad del pueblo y los responsables en esta campaña electoral de la violencia, de esa violencia cortésista que va desde la bala

que mata en la sombra de la noche hasta el escarnio de aquellos sentimientos que sólo se atreve a hacerlo los ignorantes o los pícaros.

PARA UN TRAJE ELEGANTE, Y SERIEDAD EN EL TRATO, NO LO DUDE,

BUSQUE SU SASTRERIA

LA ULTIMA MODA

PROPIEDAD DE HAROLD NICHOLAS

Frente al Palacio de Justicia

CUATRO SOLUCIONES

La mayor parte de las madres se preocupan demasiado cuando al niño le hace daño la leche, cualquier leche que sea. La solución es sencilla.

19—Las leches nunca le caerán mal al niño si en cada toma de ocho onzas le hierve una cucharadita de

GOFICALCIO

29—Los niños que tienen mala digestión los normaliza

GOFICALCIO

39—Las madres que no producen leche suficiente para amamantar al niño,

GOFICALCIO

49—Las madres que tienen leche pobre que no hace engordar al niño lo mantiene débil y raquítico tomando GOFICALCIO, les da CALCIO FOSFATO y HIERRO.

Lo toma en agua, le alimenta más que la leche.

Lo toma en leche le fortalece, lo engorda y lo vida.

Distribuidor: ALMACEN J. BATALLA U. — San José 125 varas Sur Botica Violeta.— Teléfono 5127 — Apartado 1719.

EL MOVIMIENTO SINDI...

VIENE de la Página TRES — ciones Sindicales de San José, se procedió a la reorganización del Comité Sindical de Enlace de San José. Allí se acordó integrar el Comité con solo los delegados de los Sindicatos de la ciudad de San José, convocando a los Sindicatos Agrícolas de la Provincia a reuniones los domingos en el día, bajo la dirección del Secretariado del mismo Comité. En consecuencia, los delegados ante el Comité Sindical de Enlace de los Sindicatos de San José afiliados a la C.T.C.R. son los siguientes: Sindicato de Trabajadores del Calzado: Antonio Barrera y Federico Carvajal; Sindicato de Trabajadores del Vestido: Fernando Hernández y Alfonso González; Sindicato de Trabajadores de la Harina: Jesús Guevara y Gonzalo Sierra; Sindicato Nacional de Trabajadores Artes Gráficas: Víctor Manuel Jiménez y Trino Blanco; Sindicato de Trabajadores de construcción: Víctor Jiménez y Arturo Cortés; Sindicato de Trabajadores de la Cerveza y Sim: Fernando Escorriola y Claudio Luis Sevilla; Sindicato de Obreros Pasteleros: José J. López y José Vindas; Sindicatos Empleados y Electricistas Empresa Eléctrica: Silvio Guzmán y Antonio Arias; Sindicato de Empleados de Comercio: Samuel Valverde y Rigoberto Soto; Asociación de Salones y Sim: Francisco Mata y Oscar Uvalde; Sindicato Obreros Metalúrgicos: Fernando J. Siles y Luis Siles; Sindicato de Emp. Fab. Nal. de Lico-

EL GANADO ELECTORAL DE...

(VIENE de la pág. UNO) — Costa Rica siga figurando en el frente continental democrático; siga sirviendo con lealtad los intereses de la democracia mundial y le cierre definitivamente el paso a los quintacolumnistas en nuestro país, como en otros de América, pretenden tener la oportunidad de mantener la supervivencia del salvajismo nazi-fascista falangista, hoy a punto de ser borrado para siempre de la faz de la tierra. VANGUARDIA POPULAR va a votar el 13 de febrero porque

GANGA!

MANUEL ALFARO ofrece tazas de excusado, lavatorios, y ceniceros a base de cemento y piedra.

Lo mejor del país

250 varas Sur del Cuerpo de Bomberos

ZAPATERIA GONZALO ACUÑA

ESPECIALIZADA EN CALZAZO DE TRABAJO y CALLE

También ofrece material de zapatería en la mejor calidad. 75 varas al Norte de la antigua Estación Central de Camiones

SEGURO DE VIDA

AL ALCANCE DE TODOS

Los Trabajadores

Pólizas Populares de ₡ 0.25 y ₡ 0.50 SEMANALES.

Un agente del Banco cobra las primas a domicilio. No se requiere examen médico.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

Aliméntese bien!, con mantequilla y queso de

LA CORONA

Productos frescos y garantizados por su pureza.

VENTA DE GRANOS AL POR MAYOR Y MENUDEO.

Frente costado Norte de Musmanni

NUEVAS AGENCIAS DE TRABAJO:

- Liberia, ROQUE ALVARADO. Bagaces, RICARDO PASOS. Tilarán, JESUS BLANCO. Filadelfia, MANUEL BRENES. Copey, Santa María de Dota, ENRIQUE COMEZ MARIN.

"TRABAJO necesita que las agencias atrasadas en el pago envíen abonos cuanto antes.

TRABAJO tiene que hacer frente a la deuda del periódico. Nos vemos obligados a hacer un llamado a todos los Agentes cuyas cuentas no estén al día: ATENCION AL PAGO DE SUS CUENTAS CON EL PERIODICO.

Mario Peña Pons

MADERAS ASERRADAS Y EN TROZAS

Costado Norte Plaza del Pacifico. TELEFONO 4448 — APARTADO 502

Maderas del Guanacaste, las Mejores del País.